

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Altwarp vom 25.02.2020

Top 7 Anfragen und Mitteilungen

Gemeindevorvertreter Kunath spricht die Beleuchtung am Eingang der Kindertagesstätte an. Eine neue Straßenleuchte zu setzen, um Eingangsbereich und Zugang zur Kita zu beleuchten, erachtet er für zu kostenaufwendig und unverhältnismäßig. Eine am Haus angebrachte Außenleuchte würde den Zweck auch erfüllen.

Nach kurzer Debatte verständigt sich die Gemeindevorvertretung mehrheitlich darauf, dass es bei der Lösung gemäß der Festlegung des Bauausschusses bleibt (Straßenleuchte setzen).

Weiterhin erkundigt sich Herr Kunath zum Sachstand Kirchenglocke.

Von der Pastorin liegt ihr die Information vor, dass die neue Glocke gefertigt ist, erklärt die Bürgermeisterin. Der Montagetermin ist noch nicht bekannt, wird aber noch mitgeteilt. Für Mai hat die Kirche die Glockenweihe geplant.

Frau Bocklage informiert

- zum Ehrenfriedhof:

Für eine originalgetreue Farbgebung ist die Besichtigung durch die Denkmalkommission erfolgt. Eine vollständige Förderung ist möglich, wenn die ursprüngliche Farbgebung wiederhergestellt wird. Dazu liegen jedoch kaum Unterlagen vor. Wenn es nicht gelingt, die ursprüngliche Farbgebung zu belegen, muss eine Untersuchung durch einen Restaurator erfolgen. Das möchte die Gemeinde aus Kosten- und Zeitgründen gern vermeiden. Daher bittet sie alle Einwohner, insb. die älteren, nach alten Farbfotos oder dergleichen zum Ehrenfriedhof zu schauen und diese der Gemeinde zur Verfügung zu stellen.

- zur Zweitwohnsitzsteuer:

Die Begehung ist von ihr erfolgt; dem Amt war eine Teilnahme nicht möglich. Den Feststellungen wird jetzt durch das Amt nachgegangen.